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Hortolândia, 07 de Dezembro 2023.

RELATÓRIO DE VIAGEM A BRASÍLIA

Através de agendas marcadas por meio do meu Gabinete, venho por meio deste

especificar os trabalhos por este realizado em Brasília/DF, dos dias 21/11/2023 a

23/11/2023.

A viagem foi em busca de Emendas/Recursos Financeiros em prol deste Município

junto aos Deputados Federais e Senadores, em especial: Deputada Federal Renata Abreu
_ pODE -SP; Deputado Federal Bruno Arevalo Ganen - PODE - SP; Deputado Federal

Rodrigo Gambale Vieira - PODE - SP; Eduardo Bolsonaro - PL; Paulo Eduardo Lopes

Lücinda Telhada - Partido Progressistas e Senador Federal Marcos César Pontes - PL.
Em anexo seguem os Ofícios entregues e protocolados.

Sem mais para o momento.

Aldennf^leme^^

Vereador

Rua Joseph Paul J""®" 250. Gabriel - Hortolândia/SP - CEP-13186-620Fone/Fax. (19) 3897-9900 www.cmh.sp.gov.br
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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÃNDÍA

ESTADO DESÃO PAULO

Ofício n" 1192/2023

Assunto:

Ref: Solicitação de Emenda Parlamentar para a N
Exma. Deputada Federal
RENATA HELLMEISTER DE ABREU

Prezada Deputada, é com grande satis
população horiolandense na admiração do
desenvolvimento de nossos municípios e do Esta

H

í (

Hortolândia, 16 de novembro de 2023

[obilidade Urbana / Pista de dorrida

PODE - SP

ação que expresso os meus cumprimentos e
seu trabalho como Parlamentar, voltado
Io. '

da

ao

ortolândia possui população pujante que desponta em crescimento e progresso, mas a
municipalidade não consegue gerir somente cjom os recursos próprios aS demandas da nossa
comunidade. |

Dessa forma, solicito o empenho de Vossá Excelência a fim de viabilizár emenda parlamentar
jio valor de R$ 1.000.000,00 (Hum Milhão de reais) para atender aos anseios ̂de nossa comunidade
na área de infraestrutura, na implantação de um^ pista de caminhada, no canteiro central da Av. da
Emancipação (almra da empresa Deli até a Rod. SP 101), visto que os esportistas já utilizam da
região todos os dias de manhã e noite para realiz^em suas corridas, mas ficam expostos ao risco de
sofrer®"" acidentes praticando caminhadas no canteiro central das avenidas.

Considerando a resposta da CPFL - Paulista ao Oficio 015/21 enviado em 15 de fevereiro de
2021 e retomando assim a resposta no dia 29/03/2021 da seguinte maneira: Analisamos vossa
solicitação e concluímos ser viável a constmção c e uma pista de caminhada no local indicado.

O trecho mencionado acima possui grande área livre entre as faixas de folagem dos veículos,
a construção da referida pista proporcionaria mel loria na qualidade de vida dos moradores da região
e seria de grande valia para a infiaestmtura local.

Considerando que a CPFL em resposta ao questionamento deste vereador informou que é
plenamente possível e segura a constmção da pista de caminhada sob as torres de alta tensão.
^  Certo de contar com o apoio da nobre Parlamentar, desde já agradeço em nome de t
idadãos de Hortolândia - SP. 1

: todos os

Cl

Atenciosamente

[emir Cliente da Silva
Verjeador

Rua Joseph Paul Juíien Burlandy, n» 250, Paríque Gabriel - Hortolândia/SP cfp- iii86-620
Fore/Fax: (19) 3897.9900 "
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Hortolândia, 16 de novembro de 2023

Oficio n" 1191/2023

Assunto:

Ref: Solicitação de Emenda Parlamentar para a Mobilidade Urbana / Pista i
Exmo. Deputado Federal ^ .p uu
PAULO ADRIANO LOPES LUCINDA TELHADA - PArÇIWpROGRESSISTAS

Rt

4)
Prezado Deputado, é com grande satisfação que expresso os meus cumprimentos e da

população hortolandense na admiração do| seu trabalho como Parl^entar, voltado ao
desenvolvimento de nossos municípios e do Estajio.

Hortolândia possui população pujante que desponta em crescimento e progresso, mas a
municipalidade não consegue gerir somente com os recursos próprios as demandas da nossa
comunidade. |

Dessa forma, solicito o empenho de Vossk Excelência a fim de viabilizar emenda parlamentar
no valor de R$ 1.000.000,00 (Hum Milhão de reais) para atender aos anseios de nossa comunidade
na área de infraestrutura, na implantação de uma pista de caminhada, no canteiro central da Av. da
Emancipação (altura da empresa Deli até a Roli. SP 101), visto que os esportistas já utilizam da
região todos os dias de manhã e noite para realizem suas corridas, mas ficam expostos ao risco de
gofrerem acidentes praticando caminhadas no canteiro central das avenidas.

Considerando a resposta da CPFL - Paulista ao Oficio 015/21 enviado em 15 de fevereiro de
2021 e retomando assim a resposta no dia 29/03/2021 da seguinte maneira: Analisamos vossa
solicitação e concluímos ser viável a construção de uma pista de caminhada no local indicado.

O trecho mencionado acima possui grande área livre entre as faixas de rolagem dos veículos,
a construção da referida pista proporcionaria melhoria na qualidade de vida dos moradores da região
e seria de grande valia para a infiraestmtura local.

Considerando que a CPFL em resposta ao questionamento deste vereador informou que é
plenamente possível e segura a construção da pisia de caminhada sob as torres de alta tensão.

Certo de contar com o apoio do nobre Píriamentar, desde já agradeço em nome de todos os
cidadãos de Hortolândia - SP. |

Atencibsamente

Aldemir Clàn^nte da Silva
Vereador

Rua Joseph Paul Julien Buriandy, n" 250, Parque Gabriel - Hortolândia/SP — CEP-13186-620
Fone/Fax: (19)3897-9900 hJtéSL//wwwJiort^



I

i.GAMARA MUNICIPAL DE HORTOLANDIA

ESTADO DE SAO PAULO|sÃ<
Enr

1£ece?)ewtos
'-55Í3-

Hortolândia, 16 de novembro de 2023

Oficio n® 1205/2023
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Assunto: i

Ref: Solicitação de Emenda Parlamentar para a Mobilidade Urbana / Pista de dorrida
Exmo. Deputado Federal
EDUARDO BOLSONARO - PL

Prezada Deputada, é com grande satisfação que expresso os meu$ cumprimentos e da
população hortolandense na admiração do I seu trabalho como Parlamentar, voltado ao
desenvolvimento de nossos municípios e do Estado.

Hortolândia possui população pujante (|ue desponta em crescimento e progresso, mas a
municipalidade não consegue gerir somente cam os recursos próprios as demandas da nossa
comunidade.

Dessa forma, solicito o empenho de Vossí , Excelência a fim de viabilizar emenda parlamentar
jjo valor de R$ 1.000.000,00 (Hum Milhão de reais) para atender aos anseios de nossa comunidade
na área de infraestrutura, na implantação de uma pista de caminhada, no canteiro central da Av. da
Emancipação (altura da empresa Deli até a Roc. SP 101), visto que os esportistas já utilizam da
região todos os dias de manhã e noite para realizirem suas corridas, mas ficam expostos ao risco de
sofrerem acidentes praticando caminhadas no canteiro central das avenidas.

Considerando a resposta da CPFL - Pauli !ta ao Oficio 015/21 enviado em 15 de fevereiro de

2021 e retomando assim a resposta no dia 29'03/2021 da seguinte maneira: Analisamos vossa
solicitação e concluímos ser viável a construção d e uma pista de caminhada no local indicado.

O trecho mencionado acima possui grande área livre entre as faixas de rolagem dos veículos,
a construção da referida pista proporcionaria mellioria na qualidade de vida dos moradores da região
e seria de grande valia para a infraestmtura local.}

Considerando que a CPFL em resposta ao questionamento deste vereador informou que é
plenamente possível e segura a construção da pista de caminhada sob as torres de alta tensão.

Certo de contar com o apoio da nobre Paj-lamentar, desde já agradeço em nome de todos os
cidadãos de Hortolândia - SP.

i

Atenciíjsamente

\  )

Alâe^mir CleinênÍê~aã^Silva
Verbador

Rua Joseph Paul Juíien Burfandy, n' 250, Parfaue Gabriel - Hortolãndla/SP _ rco-
Fone/Fax: (19) 3897-9900 hltjis://www.hortolanr<ja gp
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Hortolândia, 16 de novembro de 2023

Oficio n® 1193/2023

Assunto:

Ref: Solicitação de Emenda Parlamentar para a S
Exmo. Deputado Federal
BRUNO AREVALO GANEM - PODE - SP

Prezado Deputado, é com grande satis
população hortolandense na admiração do

^1. ? 1 -r-i ,d

nossos jovens.
Certo de contar com o apoio da nobre Pa

cidadãos de Hortolândia - SP.

cretaria de Esportes

"ação que expresso os meus cumprimentos e da
seu trabalho como Parlalmentar, voltado ao

esenvolvimento de nossos municípios e do Estac o
: ue desponta em crescimento e progresso, mas a
cpm os recursos próprios as: demandas da nossa

Hortolândia possui população pujante c
municipalidade não consegue gerir somente c
comunidade.

Dessa forma, solicito o empenho de Vossa Excelência a fim de viabilizar emenda parlamentar
no valor de R$ 1.000.000,00 (Hum milhão de re ús) para atender aos anseios de nossa comunidade
na área de esportes, tão importante para o desenvolvimento da nossa população, em especial, dos

•lamentar, desde já agradeço em nome de todos os

Atenci(|samente

iSémir Cleibenlê^a Silva
Vereador

tAHAiíAQO jj ,>|]rínii •
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Rua Joseph Paul Julien Burlandy, n" 250, Parque Gabriel - ,c.«
Fo„e«=ax: 3897.W00
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Hortolândia, 16 de novembro de 2023

Assunto:

Reft Solicitação de Emenda Parlamentar para a Secretaria de Inclusão e Desenvolvimento Social
Exmo. Senador Federal
IVIARCOS césar pontes - PL

Prezado Senador, é com grande satisfiii
população hortolandense na admiração do
desenvolvimento de nossos miuiicípios e do Estai 1

Hortolândia possui população pujante
municipalidade não consegue gerir somente c
comunidade.

Dessa forma, solicito o empenho de Vossa

00 valor de R$ 1.500.000,00 (hum milhão e
Secretaria de Inclusão e Desenvolvimento Social
Centros de Convivência de Melhor Idade (CCMF

Certo de contar com o apoio da nobre ~
cidadãos de Hortolândia - SP.

Pdr

iç

l

ão que expresso os meus cumprimentos e da
seu trabalho como Parlamentar, voltado ao
Io.

(}ue desponta em crescimento e progresso, mas a
om os recursos próprios as demandas da nossa

Excelência a fim de viabiliz^ emenda parlamentar
quinhentos mil reais) a serem destinados para a
com a finalidade de realizar obras de construção de
no Município de Hortolândia.
■lamentar, desde já agradeço em nome de todos os

Atenciosamente

Uj
1,

íQdemir Cleinente da Silva ,..L
Vereador

Rua joseph 13186-620

J



CÂMARA municipal DE HORTOLÃNDIA

ESTADO DESAO PAULO CSn-.ra Murriu; ■ai uV HortciíntXi]

Oficio n" 1194/2023

Hortolândia, 16 de novembro de 2023

Assunto:
Ref: Solicitação de Emenda Parlamentar para a S
Exmo. Deputado Federal
RODRIGO GAMBALE VIEIRA - PODE - SP

c

Prezado Deputado, é com grande satis
população hortolandense na admiração do

Aa :d

nopreservação do Meio Ambiente do Município de
/^^rtr\ A(^ r*r\nÍQr r*r\ry> r\ An T*,

v
Certo de contar com o apoio da nobre Pa

retaria Meio Ambiente

àção que expresso os meus cumprimentos e da
seu trabalho como Parl^entar, voltado ao

esenvolvimento de nossos municípios e do Estado
Hortolândia possui população pujante (|ue desponta em crescimentó e progresso, mas a

3m os recursos próprios as demandas da nossamunicipalidade não consegue gerir somente c
comunidade.

Dessa forma, solicito o empenho de Vosse Excelência a fim de viabiliza emenda parlamentar
alor de R$ 1.000.000,00 (hum milhão de reais) a serem destinados às obras de manutenção e

iortolândia.
rlamentar, desde já agradeço em nome de todos os

cidadãos de Hortolândia - SP. !

Atenciosamente

Idemir Clehiente da Silva
Vereador

Rua Joseph Paul Julien Buriandy, n» 250, Parque Gabriel - HortoIândia/SP rco .,4«rj!20
Fone/Fax: (19) 3897-9900 httpfe://www.hortolRnri.o
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